

# *Recuerda Díaz-Canel entrada de Fidel Castro a La Habana al frente de la Caravana de la Libertad*

---



La Habana, 8 ene (RHC) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recordó la entrada triunfal hace 61 años del líder revolucionario Fidel Castro al frente de la Caravana de la Libertad, tras la derrota de la tiranía el primero de 1959.

Fidel: “Creo que es este un momento decisivo de nuestra historia: la tiranía ha sido derrocada. La alegría es inmensa. Y sin embargo, queda mucho por hacer todavía. No nos engañamos creyendo que en lo adelante todo será fácil; quizás en lo adelante todo sea más difícil” [pic.twitter.com/LsVMS8GCA6](https://pic.twitter.com/LsVMS8GCA6)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [January 8, 2020](https://twitter.com/DiazCanelB/status/1218888888888888888)

En su cuenta en Twitter, aseguró Díaz-Canel que el 8 de enero de 1959 fue el día más feliz en la historia de la Capital, y prometió trabajar siempre por multiplicar esa alegría popular.

En otro tuit en la propia red social, citó Díaz-Canel una frase de Fidel Castro pronunciada minutos después de su llegada a la capital en el discurso que pronunció en el otrora campamento militar de Columbia, convertido en Ciudad Escolar Libertad.

En esa ocasión el líder revolucionario cubano advirtió que pese a la inmensa alegría por el triunfo, en lo adelante todo sería más difícil y que todavía quedaba mucho por hacer.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211425-recuerda-diaz-canel-entrada-de-fidel-castro-a-la-habana-al-frente-de-la-caravana-de-la-libertad>



**Radio Habana Cuba**